
“听最真实的声音，想有效的对
策，提高建议的质量，把群众的诉求
带上去！”……6月16日下午，一场别
开生面的“人民之声”人大代表联系
群众活动在四川天府新区华阳街道
安公社区潜溪书院举行。

安公居民现场“点单”
人大代表麻利“接单”

据了解，华阳街道安公社区“人
民之声”活动邀约发出后，市、区两级
人大代表积极响应。市人大社会建
设委员会副主任委员、市人大代表蒋
传斌，高新区石羊街道新南社区党委
书记、市人大代表王翔，天府新区党
外知识分子联谊会副会长、双流区人
大代表卜敏，天府新区通济桥派出所
副所长、双流区人大代表李柚池，天
府新区安公社区党委书记、居委会主
任、双流区人大代表张彪，参加了本
次联系群众活动。

活动中，人大代表分别就自己擅
长和关注的领域进行了介绍，安公社
区 20 多名居民群众代表畅所欲言，
把遇到的困难向在场的几名人大代
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共建文明典范城市 争做身边平凡英雄
华阳街道第四届“优秀市民”光荣榜出炉

为弘扬建党百年红色精神，

培育和践行社会主义核心价值

观，从平凡岗位中发掘身边学习

榜样，选树一批事迹感人、有代表

性的道德人物，弘扬真善美，传递

正能量，凝聚建设“美好华阳”的

道德支撑和精神力量，从去年12

开始，四川天府新区华阳街道党

工委、办事处在全街道范围内组

织开展了华阳街道第四届“优秀

市民”评选活动。

本次活动自筹备以来，在华阳各
界引起了强烈反响，主办方共收到
160 多名“优秀市民”提名人选。经
过评审委员会初次筛选，52名“优秀
市民”候选人从中脱颖而出。经过网
络投票、评委评审、公示等环节，华阳
街道第四届“优秀市民”光荣榜终于
出炉啦！

来自华阳辖区各行各业的27名
优秀市民共同组成了这张光荣榜，他
们分别是：

初心使命践行者

陈绍章：抗美援朝志愿军老战士
陈武貌：解放战争老战士
郭二会：解放战争老战士
杨桂亭：抗日战争、解放战争老

战士

杨文德：抗美援朝志愿军老战士

公园城市守护者

吴英：南山社区党委书记、居委会
主任

余刚：锦江社区党委书记、居委主
任

李亚梅：四河社区党委书记、居委
会主任

李鹏：华阳街道党群办副主任
苏月华：四川天府新区人民医院

院感科科长
刘宇威：南湖国际一期党支部书

记、居民小组长
罗素清：安公社区志愿者

文明典范共创者

许德华：成都市公安局天府新区

分局通济桥派出所一级警长
刘开军：成都市公安局天府新区

分局交警支队第一大队教导员
廖玉全：成都市公安局天府新区

分局华阳派出所民警
欧阳冰洁：四川天府新区第十二

幼儿园党支部书记、园长
魏焕平：原立即送物流有限公司

美团伏龙物流配送点组长

发展治理奉献者

朱和埝：成都华阳建筑股份有限
公司党委副书记、常务副总经理

周海芸：成都市天府新区有爱公
益服务中心项目负责人

缪春兰：同森物业管理有限公司
戛纳湾·滨江及湾畔小区物业工作人
员

谢学贵 练敏：正大街社区志愿者

马绍莉：祥龙社区居民

团结进步擎旗者

叶培德：威远叶八爷羊肉汤店负
责人

阿卜迪·威力：菜蔬街二段新疆

大盘鸡商家

张莎莎：四川天府新区华阳工商

业商会秘书长

田华：四川方元司南文化传播有

限公司总经理

王争鸣：麓湖公园社区湖区联合

一支部书记、麓湖公园社区砥砺前行

老党员工作室负责人、居民小组长

他们以平凡故事凝聚华阳正气，

用感人事迹传递初心力量，他们在自

己的岗位上发光发热，温暖着华阳的

每一个角落，他们用道德的光芒照耀

我们砥砺前行，用榜样的力量激励我

们择善而从。

每一位“优秀市民”，都播撒着润

泽人心的温暖，传递着鼓舞前行的力

量。

感动有力量，平凡亦闪亮！平凡

英雄，身边感动——让我们一起给华

阳第四届“优秀市民”点赞。

从本期开始，我们陆续刊发 27

位华阳第四届“优秀市民”的先进事
迹，本期04、05、06版首先刊发其中9
位“优秀市民”的先进事迹。

（华宣）

居民当面提诉求 人大代表来“接单”
华阳街道安公社区举办首期“人民之声”活动受欢迎

表进行了详细的讲述。“府河花园小区
是有20多年历史的老小区，却无法享
受老旧小区政策，特别是改水迫在眉
睫，人大代表能否帮我们呼吁改水或
者发放老旧小区改水补贴。”一位居住
在府河花园的居民率先发言。在社区
工作多年的成都市人大代表王翔在工
作中也关注到了这个问题：“这位居民
提的问题，我也一直很关心，下来一定
把这个问题写成代表建议提上去，请
你相信我！”

居民王大姐表示：“我希望华阳开
一个公益养老院，现在的养老机构和
服务良莠不齐，养老诈骗也比较多。”
围绕养老问题，与会居民讨论热烈。
人大代表蒋传斌就养老问题做过深入

调研，他倡导大家积极参与居家养老
和社区养老，传播时间银行、助餐服
务、养老顾问等互助养老理念；基层民
警同时也是人大代表的李柚池以生动
的案例进行了防诈骗宣讲，让在座居
民受益良多。

“现在新能源汽车越来越多，建议
社区布局更多充电桩，并且统一充电接
口标准。”“南湖公园管理混乱，园内经
营项目侵占公共空间，建议规范管
理。”……与会居民敞开心扉表达诉求，
几位人大代表则详细记录，或现场提出
切实可行的建议，或对当前政策进行解
释，或谋划进行深度调研，他们分别对
群众提出的10余个问题进行了认领。

社区搭建沟通平台
服务群众更有温度

据记者了解，此前，在本次活动之
前，面对居民诉求多、人大代表与居民
沟通渠道少的问题，安公社区党委提
出，能否请各级人大代表到社区来，围
绕基层群众关心的问题现场剖析、现
场答疑，并以代表建议的形式反映给
有关部门，以此更好地发挥人大代表

的作用，做到“民有所呼、我有所应。”
今年，安公社区党委精心策划的“人
民之声”第一期活动迅速筹备起来。

如何践行全过程人民民主，充分
发挥人大代表作用，让代表联系群众
的实效可感可触成为安公社区思考
的重点。社区通过线下走访和线上
发动，向广大居民征求他们期待解决
的问题，提前了解问题背景、分析问
题解决方向，让居民群众带着“真问
题”来到“人民之声”活动现场。

“以前感觉人大代表是很遥远、
高大上的，现在代表就在身边为我们
解决实际问题，我们觉得很有意义，
也很感激。”与会居民感触良多。这
次人大代表下基层、访一线、问民生，
真正践行了“人大代表为人民”的诺
言。代表联系群众更有温度，社情民
意来源更有广度。

安公社区负责人表示，社区将持
续举办“人民之声”活动，关心群众需
要，为人大代表与群众充分沟通搭建
社区平台，让不同领域的人大代表形
成工作合力，切实将民智民力转化为
治理效能。
华西社区传媒记者 刘福燕 摄影报道

“人民之声”活动现场。


